

Die Landessynode hat am 23. November 2013 zum Bericht aus Landeskirchenrat und Landeskirchenamt beschlossen:

Die Landessynode dankt der Präsidentin für den differenzierten Bericht aus Landeskirchenrat und Landeskirchenamt. Dieser Bericht informiert in guter Weise über die vielfältigen Arbeitsbereiche der Landeskirche. Den Mitarbeitenden des Landeskirchenamtes ist für ihren Einsatz zu danken.

Besonders unterstreicht die Synode die professionelle Vorbereitung und Durchführung der Gemeindegemeinderatswahlen und der Kampagne „Sie haben die Wahl“, die insgesamt zu einer guten Beteiligung beigetragen haben.

Sowohl der Service, die Homepage, die gute Kommunikation, die Briefwahl und die qualifizierte Mitgliederpflege haben Kirchengemeinden und Kirchenkreise sehr unterstützt.

Die Landessynode dankt allen Kandidatinnen und Kandidaten, die bereit waren, zu kandidieren und Verantwortung zu übernehmen und wünscht allen Gewählten Gottes Segen für ihren Dienst.

Die Personalentwicklung und Begleitung der Mitarbeitenden spielen zu Recht in dem Bericht eine wichtige Rolle. Dass nicht nur rechtliche Fragen des Dienstes, sondern auch die Motivation, die Gesundheit und geistliche Stärkung der Mitarbeitenden in den Blick genommen werden, wird von der Landessynode unterstrichen.